

令和7(2025)年もよろしくお願いたします

あけましておめでとうございます。昨年は立花中の教育活動にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。本年もよろしくお願いたします。

今年も年始からインフルエンザの感染拡大が顕著となり、現在も予断を許さない状況になっています。先週から3年生にとっては最初の私立高校の入学試験が始まりました。なんとしても、これまでの学習の成果を発揮できる状況で、入試を迎えてもらいたいと考えています。校内はもちろん、家庭・地域での感染予防に努め、感染拡大を阻止していかなければなりません。これまで同様、地域や保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

7日までの冬休みを終えて、8日から学校を再開しています。4月には生徒は進級や進学等、新しいステージに立っているはずですが、4月からの自分の姿・生活を見据えながら、今年度の仕上げをしてほしいと思います。

令和7(2025)年が、すべての子どもたちにとって大きな成長・飛躍の年となりますよう、職員一同しっかりと支援していきたいと考えています。

2年生修学旅行(広島・京都)を実施

12月11日(水)～13日(金)の2泊3日の日程で「習学良行 ～Memory of Best Friends～」というスローガンを掲げ広島・京都に行ってきました。

1日目は広島で戦争の悲惨さと平和の尊さを実感し、2日目は京都市内を班別で自主研修をし、3日目は勝林寺での座禅体験や伏見稲荷大社の見学を行いました。この3日間は「平和」「歴史」「文化」について学び、そして集団での生活を体験するなど充実した3日間を過ごすことができました。



〔広島平和記念公園にて〕



〔旅館 東山荘にて〕



〔伏見稲荷大社にて〕

1年生職場体験学習を実施

12月11日(水)・12日(木)の2日間、仕事を実際に体験することで勤労の厳しさや貴さを学び、将来の進路選択に生かすというねらいで、今年は13の事業所にて職場体験学習を行いました。受け入れていただいた事業所の方々たいへんお世話になりました。



校内新年揮毫会を実施

1月9日(木)の5・6校時に新年揮毫会を行いました。課題は、1年生は「大志」(やさしい行書)、2年生は「雲海」(行書)、3年生は「神秘」(行書)でした。全員が真剣な表情で課題に取り組みました。今後、八女地区での審査を経て、筑後地区の新年揮毫会に出品されます。今年も審査結果が楽しみです。結果については、次号で紹介する予定です。



〔1年生〕



〔2年生〕



〔3年生〕

1・2月の主な行事(予定)

- | | |
|-----------------------------|---------------------|
| 1/22日(水) 1年生職場体験・2年生修学旅行報告会 | 7日(金) 部活中止 |
| 23日(木) 立花小学校5年生出前授業(技術) | 中教研一斉部会 |
| 24日(金) 私立高校推薦・専願入試 | 9日(日) テスト前 部活中止 |
| 28日(火) 生徒会常任委員会 | (～14日) |
| 29日(水) 1年生お茶の淹れ方教室 | 12日(水) 後期期末考査(～14日) |
| 30日(木) 公立高校推薦入試・特色化選抜入試 | ※14日は1・2年生のみ |
| 31日(金) 全校集会、期末考査範囲発表 | 13日(木) 筑後地区私立後期入試 |
| 2/4日(火) 筑後地区私立高校一般前期入試 | |
| 1・2年生校内実力テスト | |